

#VAVS.IMPUESTOS

Inicia PAN ruta para impugnar

BUSCA TIRAR GRAVAMEN DE
2% A PLATAFORMAS DIGITALES
DE REPARTO DE ALIMENTOS

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Legisladores de oposición del Congreso de la Ciudad de México preparan la ruta para impugnar los nuevos impuestos que entraron en vigor este 1 de enero.

En entrevista, el diputado del PAN Diego Orlando Garrido señaló que, en primer lugar, buscarán tirar el cobro de 2 por ciento que las autoridades capitalinas pretenden hacer a plataformas digitales, como Uber Eats, Rappi, DiDi Food, entre otros.

Por ello, explicó que tienen 30 días para recolectar firmas y presentar una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de la Nación. Agregó que buscarán el apoyo de sus aliados de la oposición, que son PRI y PRD, para juntar las 22 firmas que requieren para dicha acción.

“Se está elaborando este documento para que busquemos a los ministros y lo pongamos ante ellos para tumbar esto que es inconstitucional”, puntualizó.

También buscarán combatir la obligación que impone el gobierno local para emplacar vehículos en la capital, aunque dejó en claro que esto debe ser impugnado en primera instancia por los capitalinos. 📍

PUNTOS FUERTES

- Garrido dijo que el concepto para la impugnación es la falta de motivos para cobrar un impuesto.
- Señala que los gravámenes contravienen el principio de equidad tributaria.



FOTO: ESPECIAL

• **BLOQUE.** El diputado Diego Garrido dijo que buscan el respaldo de sus aliados, PRI y PRD.

234

MIL MDP,
GASTO TOTAL
PARA LA CAPI-
TAL EN 2022.

15

DE DICIEMBRE,
SE APROBÓ
EL CÓDIGO
FISCAL.



EL DERECHO A UN BUEN GOBIERNO



JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ
DÍAZ DE LEÓN
SECRETARIO DEL
TRABAJO Y FOMENTO
AL EMPLEO
@LUIS_DIAZDELEON

Elegimos tener una administración austera y coherente para transformar la vida pública de la ciudad

Ha comenzado ya la segunda mitad del ejercicio de gobierno en la Ciudad de México. Quienes la habitamos elegimos en 2018 un cambio de rumbo para acceder a un buen gobierno, a una buena administración pública; elegimos darnos la oportunidad de contar con un gobierno austero, basado en principios y valores para lograr la transformar la vida pública de la capital del país y con ello también sumar a la necesaria y anhelada transformación de nuestra nación.

Es innegable que uno de los elementos centrales para lograr estos objetivos, se basa en el presupuesto público. Hay que recordar que por disposición Constitucional, el proyecto debe ser presentado por la titular de la Jefatura de Gobierno ante el Congreso capitalino. Hoy se tiene claridad y visión para invertir los recursos públicos en atender las necesidades prioritarias de la población y con ello adoptar las medidas necesarias para que de manera progresiva se logren erradicar diversas desigualdades estructurales, y particularmente la pobreza.

Las prioridades de gasto de la administración de la doctora Claudia Sheinbaum para 2022 están orientadas para atender la salud y seguridad ciudadana poniendo atención a las causas que originan la violencia; la educación desde la primera infancia; el acceso a las oportunidades de bienestar educativo, eliminando la discriminación en el

acceso a los apoyos para la niñez; la movilidad con perspectiva de derechos humanos y priorizando los nuevos modelos de transporte en las zonas más pobres que durante décadas habían sido abandonadas; también es una prioridad la reactivación económica que se logra sumando los esfuerzos de las distintas secretarías y dependencias, junto con los sectores agrupados en cámaras y asociaciones que generan empleos.

Atrás quedaron *los moches*, vieja práctica que existía en la Asamblea Legislativa, y que, por decir lo menos, se permitía desde la administración central. Basta recordar que se asignaba el presupuesto de acuerdo al número de legisladoras y legisladores que integraban cada grupo parlamentario, dejando de lado a la población y sus necesidades.

Para 2022, la ciudad tendrá un presupuesto de 234 mil millones de pesos; las alcaldías en su conjunto aumentarán de \$39,873.5 millones a \$43,010.2, lo que representa un incremento de 7.9 por ciento, y el gobierno central tendrá un crecimiento de 3.4 por ciento.

Se invertirán \$11,478 millones de pesos en educación, lo que representa un incremento de 11 por ciento, respecto a 2021.

En salud, \$23,108 millones de pesos, que representa un incremento de 8.6 por ciento; se consolidará el programa Salud en tu Vida,



Salud para el Bienestar y se terminará la construcción y entrará en operación el Hospital General de Cuajimalpa.

Para seguir adelante en la transformación de los diversos sistemas de transporte público se destinarán \$31,387.2 millones de pesos, lo que representa un incremento de 30.8 por ciento; entre los proyectos destaca la construcción del Cablebús, como parte del proyecto Chapultepec, y se evalúa una cuarta línea de ese medio de transporte; se adquirirán 200 autobuses para RTP, 100 trolebuses, siete trenes para el Tren ligero, así como la sustitución de 2000 microbuses y la terminación de Trolebús elevado.

“Atrás quedaron los moches, vieja práctica que existía en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, que se permitían desde el gobierno”.



#COVID-19

Piden reforzar medidas

POR DAVID MARTÍNEZ

El Gobierno de la Ciudad de México debe aumentar las medidas sanitarias en las escuelas ante la nueva variante Ómicron del COVID-19 y el crecimiento de contagios en los últimos días, aseguró el diputado del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso local, Diego Orlando Garrido López.

A partir de hoy, los menores de edad regresarán a clases presenciales y mixtas tras el receso de las fiestas decembrinas, por lo que afirmó que en otros estados del país, las autoridades ya tomaron medidas ante una posible cuarta ola de la pandemia.

"No hay que olvidar que esta situación ha obligado a gobiernos como los de Quintana Roo, Yucatán, Baja California Sur, Hidalgo, Nuevo León y Tamaulipas, a posponer las clases por un par de semanas más", refirió.

Por lo que pidió a las autoridades capitalinas garantizar la seguridad sanitaria de la comunidad estudiantil y no minimizar la emergencia sanitaria.

Asimismo, mencionó que en los últimos días se han registrado 159 casos de Ómicron en la ciudad, lo que convierte en la metrópoli a la entidad con más contagios relacionados con la variante.

"Parece que a la Secretaría de Salud (Sedesa) y al Gobierno central no les interesa el bienestar de las familias de la ciudad, minimizan la pandemia, no creen que exista dolor al interior de los hospitales y de paso, no quieren vacunar rápido a los niños menores de 15 años", comentó.



La pandemia sigue y nunca murió, toma fuerza en la Ciudad de México y ante los ojos de Claudia Sheinbaum"

Diego Garrido López
Diputado del PAN





El PAN en el Congreso de la CDMX acusó que el Gobierno de la capital ha minimizado a la variante Ómicron



Oposición pide reforzar medidas en las escuelas

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razin.com.mx

EL PAN en la Ciudad de México solicitó al Gobierno local reforzar las medidas sanitarias en las escuelas, ante el regreso a clases del nivel básico previsto para hoy, y a actualizar las cifras de contagios de Covid-19 en la entidad.

Tras recordar que entidades como Quintana Roo, Yucatán, Baja California Sur, Hidalgo y Nuevo León han retrasado el retorno a las aulas ante el aumento de contagios de Covid-19 en sus localidades, el diputado Diego Garrido urgió a las autoridades a presentar, de manera pública, un plan de seguridad sanitaria.

“La pandemia sigue y nunca murió, toma fuerza en la Ciudad de México”, indicó, y advirtió que mientras el Gobierno garantice seguridad sanitaria, la comunidad estudiantil se sentirá protegida.

Además, el diputado Ricardo Rubio, también del PAN e integrante de la Comisión de Salud en el Congreso local, lamentó que la capital del país continúe en verde en el semáforo de riesgo epidemiológico de Covid-19, pues advirtió que, si la pandemia no fuera de preocupación, no se habría suspendido la verbena navideña, que tenía lugar en la plancha del Zócalo, ni el concierto de Los Ángeles Azules, que estaba previsto para realizarse el día 31 en la Glorieta de la Palma.

“Es claro que estamos en un problema serio y nos esconden la información pública; no quieren que sepamos la verdad de la pandemia; la gente hace largas filas para hacerse las pruebas que, por cierto, rondan en hasta los dos mil pesos, y los casos positivos van en aumento de forma muy acelerada”, expresó.

Asimismo, la oposición realizó un llamado para que las autoridades del sector salud capitalino actualicen las cifras de casos positivos en la capital, las cuales, aseguraron, no se han actualizado desde el 24 de diciembre pasado.

El coordinador de la bancada, Christian Von Roehrich, adelantó que buscará una audiencia en el recinto Legislativo para que acudan la secretaria de Salud, Oliva López Arellano, y el titular de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), José Peña Merino.

3.9

Millones
de test anti-Covid realizados en la CDMX

el tip

El Gobierno capitalino reportó que, hasta este domingo, había 319 personas hospitalizadas por Covid-19, una ocupación de 5.3 por ciento de las seis mil 2 camas disponibles para su atención.

PAN LLAMA

a actualizar cifras de contagios de Covid-19; denuncia encarecimiento de pruebas



Foto: Especial

EL DIPUTADO local panista Diego Garrido, en una de las sesiones del Congreso capitalino. Él pide fortalecer protocolos.

